

Batalla campal dejó heridos con arma blanca en Caleta Abarca

Se registraron cuatro personas con golpes y lesiones cortopunzantes. El altercado, que se generó en medio de una masiva presencia de bañistas, derivó en la detención de dos sujetos.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

Lo que los veraneantes que llegaron el reciente sábado hasta playa Caleta Abarca de Viña del Mar esperaban fuera una tranquila tarde terminó siendo todo lo contrario, debido a una verdadera batalla campal ocurrida en la arena. Allí, con la presencia de menores de edad y familias completas, un grupo de sujetos protagonizó una riña con fierros y también cuchillos, que dejó a cuatro personas lesionadas (dos hombres y dos mujeres).

En un registro que circula por redes sociales, se advierte la verdadera trifulca que se vivió en plena tarde y sobre la arena en uno de los balnearios más populares y concurridos de la comuna de Viña del Mar.

Preliminarmente trascendió que la pelea se habría iniciado en la zona de los estacionamientos del balneario, pero que rápidamente se trasladó hasta el sector de la arena.

Este altercado habría comenzado aparentemente a raíz de que comerciantes irregulares increparon a sujetos que estaban efectuando robos.

La situación, que está siendo investigada, generó temor entre los veraneantes que estaban en



NIÑOS, ADOLESCENTES Y FAMILIAS COMPLETAS FUERON TESTIGOS DE LA VIOLENTA BATALLA CAMPAL.

la playa en el momento de los hechos, muchos de los cuales tuvieron que correr para apartarse del espacio donde desarrolló este altercado y ponerse a salvo.

De hecho, relató el salvavidas de la playa, Hugo Castro, que "de un momento a otro había personas peleando con fierros y apuñalando (...) habían niños chicos entre medio".

Consultado sobre el origen de la pelea, el mayor Pedro Zapata, oficial de servicio de la Prefectura de Viña del Mar, dijo que "de acuerdo a la información que se maneja por el momento- esta gresca se originó debido a rencillas anteriores.

HERIDOS

Entre los lesionados hubo dos hombres de 32 y 37 años, respectivamente, los que además resultaron detenidos. Ambos se agredieron mutuamente con un arma blanca tipo cuchillo, por lo que al momento de ser aprehendidos, detalló Zapata, "mantienen lesiones por herida cortopunzante; uno tiene una lesión en el tórax y otro en su mano izquierda, además de contusiones".

Tras este incidente, ambos sujetos fueron derivados al Hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar.

Los dos sujetos detenidos registran antecedentes policiales por porte y consumo de drogas. robo en

lugar no habitado, recepción y amenazas, pero sin causas pendientes. Como consecuencia de esta riña, Carabineros informó al Ministerio Público, el que dispuso que ambos quedaran apercibidos al artículo 26 del Código Penal, "que eso es que quedan en libertad previa comprobación de su domicilio", acotó Zapata.

Desde la Armada indicaron que este procedimiento fue realizado por personal de Carabineros junto con personal municipal y, en el momento de lo sucedido, la autoridad marítima se encontraba llevando a cabo patrullajes en Viña del Mar. Esto, fiscalizando en conjunto

32

y 37 años, tienen los hombres que resultaron detenidos y heridos con arma blanca debido a la pelea.

con la municipalidad en el muelle Vergara, además de estar desplegados en la localidad de Laguna Verde debido al evento de marejadas.

Sobre la riña, desde el municipio indicaron mediante una declaración escrita que "es producto de la resistencia que queda en un grupo de delincuentes", pero que en el marco del Plan Verano -ejecutado junto a Carabineros, Seguridad municipal y la Armada- en 12 días cuenta más de 40 operativos, con lo que se ha logrado detener a más de 20 personas y se han decomisado cerca de 40 mil especies e incautado una veintena de automóviles vinculados con comercio ilegal.

Respecto a la concesión de la playa, a la cual la administración municipal puso fin por "incumplimientos graves", informaron que actualmente ésta "se encuentra bajo juicio y estamos a la espera de los resultados". Por el momento, sigue el mismo operador. 🗑️

Un proyecto de ley para suspender el alza de peajes en autopistas concesionadas a propósito del reciente aumento, presentó el diputado de la Región de Valparaíso, Jorge Brito (FA).

La propuesta también establece que los conductores de la categoría de autos livianos no asuman el cobro de la mantención realizada a las autopistas debido principalmente por los daños pro-